

Wien, April 2018

Angaben zur Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)

Der Österreichische Kälte- und Klimatechnische Verein, ÖKKV, ist ein Dienstleister für seine Mitglieder mit den statutengemäßen Zielen

- Seminare und Ausbildungen zu ermäßigten Preisen
- Fachliche Informationen über Gesetzesentwürfe, Ö-Normen etc.
- Sachliche Information der Vereinsmitglieder sowie Förderung des Erfahrungsaustausches auf dem Gebiet der Kälte-, Klima- und Wärmepumpentechnik.
- Verstärkung der fachlichen Kontakte zwischen Wirtschaft, Wissenschaft und Verwaltung.
- Pflege von Beziehungen zu anderen nationalen und internationalen einschlägigen Organisationen.

Die Mitgliedschaft beim ÖKKV, welche auf einem getrennten, freiwilligen schriftlichen Aufnahmeantrag beruht, steht grundsätzlich jeder Person, jeder Firma und jeder Institution mit entsprechendem Fachinteresse offen.

Im Rahmen des Statutenauftrages

- veranstaltet der ÖKKV fachspezifische Jahrestagungen für Interessierte der Kälte-, Klima- und Wärmepumpenbranche.
 - Die spezifizierte Einladung zur jeweiligen ÖKKV Jahrestagung
 - ergeht an seine Mitglieder und
 - einmalig samt Erinnerung an andere österreichische Kälte-, Klima- und Wärmepumpenfachfirmen.
 - Die spezifizierte Einladung zur ÖKKV Jahrestagung ist weder vom Inhalt noch von der Anzahl her, „News“ im Sinne der DSGVO entsprechend.
- versendet der ÖKKV ausschließlich an seine Mitglieder fachspezifische Informationen und Nachrichten über zutreffende Fachthemen der Kälte-, Klima- und Wärmepumpenbranche.

Die Erfüllung des Statutenauftrages und der unterstützenden Service-Verpflichtung den Mitgliedern gegenüber, bedarf keiner weiteren Zustimmung durch Mitglieder.

Daten der Mitglieder werden

- ausschließlich zur Abwicklung des Mitglieder-Geschäftsverhältnisses verwendet.
- im Rahmen der kaufmännischen Sorgfalt archiviert.
- nicht an 3. Personen oder 3. Parteien weitergegeben.

Der ÖKKV

- ❖ verarbeitet oder versendet keine wie immer gearteten Werbungen.
- ❖ verfügt über kein virtuelles oder physisches „schwarzes Brett“ über das unspezifizierte Nachrichten verbreitet werden können.

Die allfälligen Agenden eines Datenschutzbeauftragten bzw. zur Wahrung der Datensicherheit werden von der ÖKKV Geschäftsstelle erledigt. Der ÖKKV hat keinen eigenen Datenschutzbeauftragten ernannt.